

Neuigkeiten aus Fedor

Clarence Handrick, Sohn von Herrn und Frau Paul Handrick ist von übersee zurückgekehrt und jederman freut sich ihn wieder zu sehen.

Werner Handrick, Erwin Domann und Fr. Elsie Handrick von Houston besuchten ihre Eltern am Wochenende.

Frau Carl Jatzlau begab sich am Montag nach Houston um ihre Tochter dort zu besuchen, die sich einer Blinddarmoperation unterziehen mußte.

Howard Kieschnick von Camp Hood besuchte hier seine Eltern am Wochenende.

Clarence Wendland und Clarence Schulze begaben sich am Mittwoch nach Austin, wo sie auf dem Concordia College studieren werden.

Frau Willie Becker und Frau Albert Jenke besuchten am Sonntag Herrn und Frau Charlie Markert und Familie.

Fedor Schule

Die gegenwärtigen Vorsteher der Fedor Schule sind die Herren Emil Proske, Emil Patschke und Albert Urban. Der Lehrer logiert in die Familie des Henry Kalmbach. — Verschiedene Regen führten in dieser Gegend den Herbst ein der der großen Hitze endlich ein Ende machte. — Wo der Kaffee verbleibt 5 cents die Pfund obgleich der Preis von Kaffee von 10 bis 13 Cents das Pfund in die Höhe gegangen ist. So ist also die OPK doch zu etwas nütze. —

Ich konnte ein Lächeln nicht unterdrücken als das Radio uns mitteilte wie im Nordosten unseres Landes in einer größeren Stadt die Schulkinder kürzlich vor verschlossene Schulküren kamen. Grund: Die Pädagogen männlichen wie weiblichen Geschlechts waren an den Streik gegangen um eine Gehaltserhöhung zu erzwingen. — Hoffentlich bekamen sie dieselbe. Unsere texanischen Kollegen könnten sich ein Beispiel an ihren Kollegen und Kolleginnen vom Norden nehmen.

Mit Gruß an Alle!
H. Klappe

News from Fedor

Clarence Handrick, son of Mr. and Mrs. Paul Handrick, returned from overseas, and everyone was happy to see him again.

Werner Handrick, Erwin Domann and Miss Elsie Handrick from Houston visited their parents and relatives over the weekend.

Mrs. Carl Jatzlau went to Houston on Monday to visit her daughter who had to undergo an appendicitis operation.

Howard Kieschnick from Camp Hood visited his parents here on the weekend.

Clarence Wendland and Clarence Schulze went to Austin on Wednesday where they will be studying at Concordia College.

Mrs. Willie Becker and Mrs. Albert Jenke visited Mr. and Mrs. Charlie Markert and family.

Fedor School

The present Fedor School Board members are Mr. Emil Proske, Emil Patschke and Albert Urban. The teacher is living with the family of Henry Kalmbach. In the fall, several rain showers brought an end to the great heat. So coffee remained 5 cents a cup, even though the price of coffee went up from 10 to 13 cents a pound. So the OPK is still good for something.

I could not suppress my laughter when the radio reported how, in a large city in the northeast of our country, the school children found the school doors locked because the teachers, both male and female, went on strike to demand an increase in their salaries. I hope they got it. Our Texas officials can take this as an example from their male and female colleagues in the north.

With greetings to all,
Rt. 1, Lincoln F. Klappe

Translated by Ed Bernthal